

SICHER ZUR SCHULE

Wir alle wollen, dass unsere Kinder sicher zur Schule und wieder nach Hause kommen. Aber wir wissen auch, dass die Busse nicht zu allen Zeiten fahren. Bitte helfen Sie darum mit, dass der Verkehr rund um die Schule gut organisiert ist.

Falls Sie Ihr Kind mit dem Auto zur Schule bringen oder abholen müssen:

- Setzen Sie Ihr Kind im Umfeld der Schule ab. Gute Orte sind der Busbahnhof, die Parkbuchten an der Ziegenhainer Straße, der Stellbergsweg und auch das Parkdeck des Einkaufszentrums „Drehscheibe“. Von dort sind es nur wenige Schritte bis zur Schule.
- Fahren Sie nicht durch die Engelhard-Breul-Straße zur Schule. Diese Straße ist eine Sackgasse. Autos, die dort zur Schule fahren, verursachen gefährlichen Wende- und Rangierverkehr vor dem Haupteingang. Die Straße wird außerdem derzeit als Fahrradstraße umgestaltet. Fahren Sie bitte, falls nötig, aus beiden Richtungen durch den Bindeweg.
- Fahren Sie langsam. Vor der Schule gilt im Bindeweg Schrittgeschwindigkeit, auf der Ziegenhainer Straße Tempo 30 - den ganzen Tag!

Ermutigen Sie Ihr Kind, zur Schule zu laufen oder mit dem Fahrrad zu fahren.

- ✓ Die Stadt Homberg baut derzeit die Radrouten aus. Aus Richtung Mühlhausen führt der Fernradweg 5 bis zur Schule. Aus Richtung Osterbach wird die Anbindung an die Hersfelder Straße fahrradgerecht ausgebaut. Aus Richtung Caßdorf führen eine Fahrradstraße und Nebenstraßen zur Schule.
- ✓ Lassen Sie die Kinder in Gruppen gemeinsam zur Schule fahren. Das gibt gegenseitige Sicherheit und erhöht die Sichtbarkeit im Straßenverkehr.
- ✓ Fahren Sie selber Rad: Je mehr Menschen in Homberg mit dem Rad fahren, desto mehr gehören Fahrräder zum Straßenbild in Homberg.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!